MEDIO: CAPITAL DE MEXICO SECCION: MERCADO INTERNO

PAGINA: 8

FECHA: 06/SEPTIEMBRE/2013





Eugenio López Garza destacó que un factor de riesgo es el incremento sobre la percepción de inseguridad a nivel nacional.

Previene Fitch de reformas fallidas

La recuperación económica es saludable, apuntan

ERIKA URBINA

a implementación ineficaz de las reformas estructurales aprobadas o de aquellas que están en proceso de ser avaladas podrían socavar las expectativas de mayor inversión y crecimiento económico en el país, afirmó Eugenio López Garza, director General de Fitch Ratings México.

Durante su participación en el Quinto Encuentro Fiduciario, México-España, Una Oportunidad para el Fideicomiso, precisó que la última revisión que hizo la calificadora al país mejora a BBB*, con perspectiva estable; podría obtener un impacto negativo si las reformas estructurales presentadas por el Gobierno Federal resultan ineficaces.

Explicó que un periodo de alto crecimiento sostenido que logre cerrar la brecha de riqueza con los países mejor calificados, y aumentos materiales en la flexibilidad fiscal. serían positivos para las calificaciones de México

López Garza subrayó además que si persiste un desempeño económico mediocre y dinámicas desestabilizadoras de deuda; la calificación de riesgo soberano de México podría resultar impactada de forma negativa.

A decir del directivo, un factor de riesgo para la economía es el incremento sobre la percepción de inseguridad a nivel nacional, ya que esto ha dañado la confianza empresarial y actuó como un inhibidor del crecimiento de la inversión.

Detalló que el desarrollo económico de México es modesto en comparación de sus pares de calificación, como Irlanda, Italia, Kazakhstan, Lituania, San Marcos y Tailandia.

"El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en los últimos diez años alcanzó sólo el 2.5 por ciento, lo que implica un estancamiento de crecimiento del ingreso per capita. Sin embargo, la recuperación de los últimos tres años ha sido saludable comparado con el débil desempeño de Estados Unidos hasta este año", acotó.

DETALLES_

El crecimiento de México es modesto en comparación de sus pares de calificación, como Irlanda, Itlaia y Kazakhstan

Aprovechó para señalar que a pesar de esa recuperación el entorno global impactó el crecimiento del PIB del país, al ocasionar que las expectativas de desarrollo de la nación para el cierre de 2013 se coloquen en menos del dos por ciento.

Alguna, causas de este resultado, añadió, son las debilidades estructurales de las finanzas públicas, que conspiran contra su flexibilidad fiscal, sumado a que la base de ingresos es relativamente acotada, los ingresos fiscales son altamente dependientes del petróleo y los recursos del fondo de estabilización petrolera son modestos.

A FAVOR DE MÉXICO

El director General de Fitch Ratings México, explicó que la última revisión del Comité de la calificadora redujo la evaluación de riesgo de la nación, debido a la ausencia de desequilibrios macrofinancieros, la consistencia y seguimiento de la meta inflacionaria. Así como al régimen de tipo de cambio flexible, a la estabilización de la producción petrolera, la dependencia fiscal significativa en los ingresos petroleros, los riesgos por flujos en cartera crediticia y la solidez del sistema bancario.